
ГЛАГОЛ В НАСТОЯЩЕМ 
ВРЕМЕНИ

Настоящее время в немецком языке- Präsens



Следующую группу образуют сильные или неправильные 
глаголы. Это значит, что они спрягаются не по известному 
нам правилу. Точнее, не совсем по нему, т.е. имеют ряд 
особенностей.



Неправильные глаголы имеют особенности. Помимо присоединения личного окончания, 
у некоторых глаголов следует изменить корневой гласный.

Сюда относятся глаголы, имеющие –е, а, аu в корне. Правило: эти гласные во 2 и 3 лице 
единственного числа изменяются на i/ ie, ä, äu соответственно. Исключения: stehen, 
gehen, heben

Посмотрим на примерах:

Ich lese ein Buch.

Du liest ein Buch. Вот, где происходят изменения!

Er/sie/es liest ein Buch.

Wir lesen ein Buch.

Ihr lest ein Buch.

Sie sie lesen ein Buch.



Добавить личное окончание к основе (как у слабого глагола)

Если в корне есть гласная e , то ее изменить на i, ie

Если в корне есть гласная a, то ее изменить на ä

Если в корне есть сочетание гласных (дифтонг) au, то изменить на äu

Исключения были даны на  предыдущем слайде

Примеры глаголов данного типа и их формы с изменением:

sprechen- du sprichst, er/sie/es spricht

sehen- du siehst, er/sie/es sieht

schlafen- du schläfst, er/sie/es schläft

laufen-du läufst, er/sie/es läuft


